



宜野湾市立志真志小学校 学校だより

『志真志っ子』 令和7年2月13日号

校長 田中 志郎



重点取り組み事項「ていねいな言葉づかい」「あいさつ」「校内美化」

2月に入り、あっという間に2週目が終わろうとしています。この2週間の学校の様子を振り返る写真をご紹介しますながら、子ども達の学校生活をお知らせします。まだまだ沖縄には寒い日が続いていますので、体調管理よろしくお願いいたします。

2月の子どもたちの様子

1週目は、3～6年生は体育委員会主催の大縄大会で盛り上がりました。いくつかの場面を紹介します。



↑体育委員がリードして進行しました
↑練習後にいよいよ本番!各学級、円陣を組んで気合いを入れていました。素敵な光景でした。



「大縄大会の感想」6年生より

◇今日は6年生の縄跳び大会でとても緊張しました。練習しているときはひっかかりが多くて本番大丈夫か心配でした。でも、本番1分前になると、急に変わってほぼ引っかからなくなりびっくりしました。そして本番になると、かけ声が多くなり、「ここに出て」と案内する人がいたり、ポイントや注意を声に出してみんなに伝えたりして、みんな真剣でした。一番良かったのは、跳べなくても「大丈夫」とか「あせらないで」とか優しい声がたくさんあったので、そこが一番いいと思いました。

◇今日は縄跳び大会がありました。私たちは大会で1位をとるためにたくさん練習しました。でも練習中はうまくいかず、本番でうまくいか心配でした。でも本番では、あせりながらもうまくいき、記録更新することができました。結果は2位でくやしかったけど、みんなで協力してとれた2位なので、私はそれで満足です。



↑1年生も、上級生の取組に刺激されて、寒い中、縄跳びを頑張っています。



↑幼稚園の生活発表会を1年生が参観しました。幼稚園生はお兄ちゃんお姉ちゃんに見てもらって嬉しそうで、1年生は、お招き会に向けて刺激を受けていました。いい幼小連携になったと思いました。



↑フッ化物洗口がスタートして、子ども達も少しずつ慣れてきました。歯のワックスだと



↑音楽部が沖縄県代表として去る2月9日に行われた「2025全国小学校管楽器合奏フェスティバル西日本大会」に出場してきました。その報告に校長室に来てくれました。「これまでで最高の演奏ができた。演奏会場が'アクリエひめじ'というとてもきれいで響きの良い素晴らしいホールだった。」と報告してくれました。

2月後半行事予定

- 17日(月) 特別支援保護者面談～28日まで
- 18日(火) 児童朝会(募金贈呈式)
新一年生お招き会
5・6年委員会活動退任式(6校時)
- 19日(水) 3年市立博物館出前講座
ぶくぶく(フッ化物洗口)
- 20日(木) 第3回学校評議員会
学校保健委員会
アレルギー処遇会議(～21日)
- 23日(日) 天皇誕生日
- 24日(月・祝) 振り替え休
- 25日(火) 音楽朝会
6年 劇団四季鑑賞
- 26日(水) ぶくぶく(フッ化物洗口)

